LES EXPOSITIONS

sont au progrès économique ce que sont les ponts aux fins de transport, et les collèges, les écoles aux fins d'éducation.

Les ponts sont des moyens d'ordre physiques, les écoles sont des moyens d'ordre intellectuel, les expositions sont des moyens d'ordre commercial.

Les Expositions comportent même le double avantage des deux termes de com paraison.

L'EXPOSITION PROVINCIALE DE QUEBEC

est un pont de relations commerciales entre la population de la ville de Québec et le million de population agricole de cette province, et une institution d'éducation à ces centaines de mille de visiteurs. . . .

Voilà pourquoi

L'EXPOSITION PROVINCIALE DE QUEBEC

EST UN GRAND FACTEUR
DE PROGRES RAPIDE.